
3 Pièces

93 m²

Réf. 4-0829VA

1 115 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Dans  une  résidence  de  grand  standing  à  proximité  immédiate  des

commerces,  lumineux  appartement  traversant  totalement  rénové,

prestations de luxe,  système de domotique dans toutes les pièces de

l'appartement,il se compose d'une vaste entrée,une cuisine totalement

équipée, un séjour ouvert sur une terrasse d'environ 28m2, une partie

nuit, une chambre qui dessert sur un balcon, avec salle de douche/WC

et  placard,  une  seconde  chambre  ensuite  qui  dessert  sur  la  terrasse

avec également salle de bain/douche et placard.Une cave et un garage

accompagnent ce bien.

In a residence of great standing, luminous flat crossing completely renovated, luxury

services,  system of  domotics  in  all  the  parts  of  the  flat,  it  is  composed  of  a  vast

entry, a completely equipped kitchen, a stay opened on a terrace of approximately

28m2, a part night, a room which serves on a balcony, with shower-room/WC and

wall  cupboard,  a  second  room  then  which  serves  on  the  terrace  with  also

bathroom/shower  and  wall  cupboard.A  cellar  and  a  garage  accompany  this

property.
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